



Fazenda Progresso



ES



CAFÉ

LA EMPRESA



Fazenda Progresso se dedica a la agricultura desde hace más de 30 años, bajo la dirección del patriarca Alfredo De Caris, que ha dedicado su vida a cultivar la tierra. Alfredo ha trabajado con diversos cultivos y, en Amazonas, se centró en la plantación de cítricos, especialmente las naranjas, dulces por naturaleza. Recientemente, comenzó a cultivar huasaí y, con mucho estudio y dedicación, invirtió en la plantación de cafés Robustas Amazónicas, actualmente con más de 30 hectáreas plantadas.



La pasión por la naturaleza ha atravesado generaciones y todas las lecciones aprendidas a lo largo de los años se han transmitido de padre a hijo y de abuelo a nieto. Rafael Decares, hijo de Claudio y nieto de Alfredo, se licenció en Agronomía y es el responsable técnico de la explotación, gestionando los procesos y las actividades de producción.



+55 (92) 9 8414.9456
agrodecares@gmail.com
www.fazendaprogressoam.com.br
@fazendaprogressoam

PRODUCTOS

NCM 0901.11.00



CAFÉ ROBUSTA AMAZÓNICO

Dentro de la especie *Coffea canephora*, existen diversas variedades, como la conilon y la robusta. Embrapa Rondônia realizó estudios para desarrollar una variedad adaptada a las características de la región, muy parecidas a las del Amazonas.

Crearon una variedad híbrida entre conilon y robusta, combinando sus mejores características y dando como resultado los llamados Robustas Amazónicos. Tenemos aproximadamente 30 hectáreas de café plantadas, con una alta estimación de cosecha. Desarrolladas especialmente para la región amazónica, los Robustas Amazónicos son variedades clonales. Debido a esto, nuestra propagación vegetativa se lleva a cabo por esquejes, que es más fácil y más rápido, a diferencia de Arábica, que se propaga por semillas.

La producción de café Robustas Amazónicas en la Amazonia comenzó a ganar terreno e importancia, y fuimos los primeros en invertir y crear en el potencial del café en nuestro municipio. Hoy, participamos y capacitamos a pequeños, medianos y grandes productores que desean invertir en el cultivo del café. El café comercializado inicialmente provenía de fuera del estado, ya que el café producido en suelo amazónico era considerado de baja calidad, y las plantas eran poco productivas, caracterizadas por la actividad agrícola extractiva y la poca eficiencia en el uso de la tierra. La evolución de la producción de café en la Amazonia puede ejemplificarse con los datos que hoy hemos recogido de innumerables familias que se han beneficiado de este cultivo. Disponemos de un vivero con plántulas certificadas y normalizadas.

DETALLES SOBRE CAPACIDAD PRODUCTIVA, SAZONALIDAD Y OTRAS CARACTERÍSTICAS:



Actualmente nuestra capacidad de producción es variable porque dependemos de nuestro clima, fertilización y entre otros factores. Sin embargo, en promedio estamos obteniendo más de 80 sacos por hectárea.

Hoy en día, somos un equipo de referencia en nuestro estado y municipio. Luchamos arduamente por nuestra historia, buscando crecer cada día con responsabilidad y compromiso. No somos nada sin nuestro equipo; detrás de Fazenda Progresso hay una familia que lo ha conseguido todo a base de trabajo y persistencia.



BRASIL

Amazonas

FAZENDA PROGRESSO

Ciudad: Manaus
Estado: Amazonas
Brasil

CERTIFICACIONES

ROBUSTA
AMAZÓNICO



Promoción:



apexBrasil

cnabrazil.org.br/agobr

Agro BR
BRAZIL IS FOOD